

### 旭日双光章受賞にあたって

地域活動 中村 啓子

この度、秋の叙勲で旭日双光章を受賞しました。身に余る榮譽を受けまして驚いています。(公社)福島県栄養士会を代表し頂きました賞です。県民に栄養士会活動が認められたことが、とても嬉しいです。

その賞の重みに鑑み、これから果たすべき役割の重責をひしひしと感じるとともに、今まで私を支えて下さり、ご指導をいただきました皆様に深く感謝しております。

栄養士業務50年余一直線走って今日に至ることができました。これは、周囲に助けて頂き成し遂げられたことです。自分でも何と幸せな人生であったろうと思っています。

私が栄養士として就職した頃は、県内保健所で活用していたキッチンカーに乗り集会所の広場で料理教室の補助に駆り出させられました。地域に出向き、いかにエネルギーを確保するかを調理実習と講義で啓発活動をしてきました。今は低栄養と過栄養の障害と二極化し、情報も格段と多く取れる時代へと変遷しました。また2030年までにSDGsの17の目標も掲げられ世界規模で栄養・食料問題を考える行動しなければならない時代になりました。コロナ禍で生活の新常識も増えました。

かかるうえでは、一層の努力をして少しでも地元の健康づくりから、そして(公社)福島県栄養士会の発展のため微力ながら貢献して行きたいと思っています。ありがとうございました。

### 2021年 厚生労働大臣表彰を受賞して

地域活動 内山 久美子

この度、厚生労働大臣表彰を受賞できましたこと光栄に思うとともに、お世話になった皆様方に心より御礼申し上げたいと思います。

今年3月に40年間勤務した市役所を定年退職し、新たな生活を送っていた私にとりまして人生の節目に背中を押していただいた思いです。病院、児童家庭課、教育委員会に勤務する中で更には栄養士会の会員として周りの方に恵まれ楽しく過ごした時間は私の人生にとって宝となりました。食に携わる仕事に就き、食が体も心も慈しみ育むものだ実感できたことが栄養士として仕事をしてきた誇りです。今後も、皆様とのご縁を大切に勤務していた頃にはできなかった事にも挑戦していきたいと思っています。

それぞれの職域でそれぞれの目標に向かい取り組んでおられる皆様の今後のご活躍とお幸せを心よりお祈りいたします。

### 2021年 公益社団法人福島県栄養士会会長表彰を受賞して

一般財団法人 温知会 会津中央病院 佐々木 美江

この度、福島県栄養士会会長表彰をいただき、誠にありがとうございました。諸先輩、関係者各位のご指導のもと今日まで歩んでくることができましたことを心より感謝申し上げます。

病院栄養士として勤務する中、様々な疾病のある方に携わらせていただきました。栄養の専門家としての知識や技術を活かすことは勿論ですが、対象者の方に寄り添った支援が必要であると感じています。今後もお一人お一人の疾病の予防や改善、健康維持にお役立ちできるよう、より一層精進してまいりたいと考えています。ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。